

5月6日(金) 今晩夜九時

# 西成市民食館にて

(西成都賓館附近公園前)



どへ入るーとに  
ある程  
度、成功した。

日本労争議団がお一な、た春  
の医療週間は、病気などで  
弱つて二の仲間を、病院な

金ヶ崎医療連絡会議

梅田の青カン者の中には  
あきこる  
明輝に二五年いたか、年と

二回目の青カン者の実態調査が、梅田・ナンバ・天王寺などでおこなわれた。

会食づくりは今…

みんなでつくる  
みんなのカイカン  
お盆には  
1万円にぎって  
三角公園へ

This vertical decorative panel features a repeating geometric pattern of small squares and lines forming a grid-like design. Overlaid on this pattern are several large, bold, black Chinese characters, likely '龙' (Dragon) and '凤' (Phoenix). A central rectangular area contains smaller characters and symbols, possibly a seal or a signature.

# 笠ヶ崎夜間学校

西成区教文部屋 7-5-23  
答<sup>ナ</sup>崎解会館又答  
答日勞・爭議用氣付

つたし・仕事も二日・三日  
あきぐらいに少なくなつた  
のでつい最近・出てきた。  
といふ人・あるいは・去年

いた。十一日からは飯場へ  
入つていたが、仕事なく左  
つて失ったので、また、梅田  
へ来た。センターに仕事が  
出はじめたら、また、金へ  
帰るつもりだ、という人、  
などがいた。

んと、どなつていた。  
中之島まつりで、カンバチ  
呼びかけていたら、皆広・あ  
クタイ等の人によつてきて、  
夏祭りにまた協力するから、

行<sup>く</sup>こなに、東はわしも手<sup>て</sup>帳<sup>あ</sup>持つてゐぬん。と白手帳を見せ、今、仕事ないからそゆぐらいしかでさへ人けれど、夏祭りの時にまたするわ。

夏祭りまで、四ヶ月。今、  
ゼニの説はしに人いか、十万  
円、二十万円の大ロカンパも  
届けられており、実現へむけ  
て努力が続けられてゐる。中